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MINUTA ACUERDOS JUNTA DIRECTIVA 
Sesión Ordinaria N°6224 celebrada el 20 de octubre del 2016 

  
M-SJD-049-2016 

 
 Según consta en Artículo II, Inc. 1) se tomó acuerdo que textualmente dice: 
 
Con los votos a favor de la Arq. Eugenia Solís Umaña, quien preside y de los Directivos Lic. 
Alejandro Li Glau, Arq. Ana Monge Fallas, Lic. José Ernesto Bertolini Miranda SE ACUERDA: Dar 
por recibidos los oficios PE-882-09-2016 de la Presidencia Ejecutiva, DCA-2411 (12513) de la 
Contraloría General de la República y JD-808-2016 del BANHVI relacionados con el Proyecto 
Conjunto Residencial Hojancha, aportados por la Gerencia General 

 
   

 Según consta en Artículo II, Inc. 2) se tomó acuerdo que textualmente dice: 
 
Con los votos a favor de la Arq. Eugenia Solís Umaña, quien preside y de los Directivos Lic. 
Alejandro Li Glau, Arq. Ana Monge Fallas, Lic. José Ernesto Bertolini Miranda SE ACUERDA: Dar 
por recibido el oficio GG-1347-2016 mediante el cual la Gerencia General informa sobre las 
gestiones realizadas para la implementación de la firma digital en la Institución en cumplimiento del 
acuerdo adoptado en la Sesión Ordinaria N°6181, Artículo V, Punto b) del 03 de marzo del 2016. 

 
 

 Según consta en Artículo II, Inc. 3) se tomó acuerdo que textualmente dice: 
 
Con los votos a favor de la Arq. Eugenia Solís Umaña, quien preside y de los Directivos Lic. 
Alejandro Li Glau, Arq. Ana Monge Fallas, Lic. José Ernesto Bertolini Miranda SE ACUERDA: Dar 
por recibido el oficio GG-1390-2016 mediante el cual la Gerencia General remite Disco Compacto 
preparado por el CICAP “Identificación, levantamiento y rediseño de los procesos estratégicos y de 
apoyo en el Instituto nacional de Vivienda y Urbanismo (INVU)” 

 
 

 Según consta en Artículo II, Inc. 4) se tomó acuerdo que textualmente dice: 
 
Con los votos a favor de la Arq. Eugenia Solís Umaña, quien preside y de los Directivos Lic. 
Alejandro Li Glau, Arq. Ana Monge Fallas, Lic. José Ernesto Bertolini Miranda SE ACUERDA: 
Autorizar la prórroga solicitada por la Gerencia General a efecto de que el  27 de octubre brinde 
cumplimiento al acuerdo adoptado en la Sesión Ordinaria N°6223, Artículo II, Inciso 5) y presente la 
información contenida en el oficio SGG-195-2016 segregada y justificada. 

 

 
 Según consta en Artículo II, Inc. 5) se tomó acuerdo que textualmente dice: 
 
Con los votos a favor de la Arq. Eugenia Solís Umaña, quien preside y de los Directivos Lic. 
Alejandro Li Glau, Arq. Ana Monge Fallas, Lic. José Ernesto Bertolini Miranda SE ACUERDA: 
Posponer la discusión sobre la derogatoria de los reglamentos SAP para la sesión ordinaria del 03 
de noviembre y solicitarle a la Gerencia General que informe cuáles son los reglamentos del SAP 
que quedarían vigentes. 
_________________________________Última línea____________________________________ 


